

13 de junio de 2025

Primeras Planas

Extreman operativos; critican a 'Rey-Trump' Trump lanza campaña para delatar a migrantes

Texas levanta muro militar por protestas

"Por sentido común", Trump frena cacería en granjas y hoteles

Israel ataca a Irán

Prenden redadas en EU a colectivos... y también campañas de odio a migrantes

Alista reunión con Donald Trump en G-7

Toman plazas

¡Por ello!

Reforma

El Universal

Excélsior

Milenio

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Combatirán en la región los robos de automóviles y motocicletas

Con el objetivo de establecer una estrategia conjunta para disminuir el robo de vehículos, motocicletas y unidades de autotransporte, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, participó en una mesa de trabajo interestatal con autoridades de seguridad de la región centro del país. El encuentro reunió a representantes de los gobiernos del Estado de México, Morelos, Hidalgo, Puebla, Querétaro y Tlaxcala, así como a integrantes de corporaciones de seguridad federal, estatal y capitalinas. También participó el titular de la SSC capitalina, Pablo Vázquez Camacho, y la fiscal, Bertha Alcalde Lujan. Excelsior / El Heraldo de México / La Crónica de Hoy / El Sol de México / La Prensa / Reporte Índigo / Sin mención La Razón / Ovaciones / Diario de México

Agrupación Cóndores celebra 54 años

Con una flota de 10 helicópteros para la atención de emergencias, la Dirección General de Servicios Aéreos Cóndores, de la SSC, cumple 54 años de incansable labor en beneficio de la ciudadanía. A lo largo de este tiempo, han realizado vuelos disuasivos, patrullajes en zonas de alto índice delictivo, apoyo a uniformados durante sus labores en tierra, combate a incendios forestales, búsqueda y rescate; además de fungir como ambulancia aérea, traslado de órganos y apoyo ante un sismo, entre otras tareas. 24 Horas

SSC adopta a Solovino, perrito callejero

Luego de que un can se refugió durante seis meses en el Centro de Transferencia Modal Universidad, su vida tuvo un giro positivo, ya que elementos de la PBI lo adoptaron y fue nombrado Solovino. Los elementos encontraron al peludo de 2 años, por lo que le brindaron cuidados para garantizar su bienestar mientras permanecía en el lugar. Al notar que nadie lo reclamaba, decidieron adoptarlo y actualmente desempeña labores de vigilancia. 24 Horas

Niño perdido

Elementos de la Policía Auxiliar de la SSC ayudaron a un menor de edad, con posible autismo, a reencontrarse con su familia. Los agentes detectaron al niño sin compañía en la estación Constitución de 1917 de la Línea del trolebús elevado, tras brindarle alimentos y bebidas fue llevado al Centro de Apoyo a Personas Extraviadas y Ausentes, donde más tarde su madre se presentó a identificarlo. Metro



13 de junio de 2025

Imagen del día

Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** retiró la basura de coladeras para liberar la circulación del Eje 1 Norte, a la altura del Metro Lagunilla, debido a las inundaciones registradas por las fuertes lluvias. Reporte Índigo

Azotan Iluvias a CDMX

Una tormenta, acompañada de actividad eléctrica, provocó afectaciones como encharcamientos de hasta 30 centímetros de altura, caídas de decenas de árboles, uno de ellos sobre dos vehículos, filtraciones de agua en estaciones del Metro, suspensión del servicio en el Metrobús y el Cablebús, e incluso en el Zócalo se registraron anegaciones que llegaron arriba de los tobillos de los peatones. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó a elementos de la **Policía de Tránsito** en bajopuentes de distintas vialidades, para realizar trabajos de desazolve de coladeras y evitar encharcamientos, así como agilizar el tránsito. Reforma / La Jornada / El Universal / Excélsior / El Heraldo de México / Reporte Índigo / Contra Réplica

Piden alertar a la población

Ante la temporada de lluvias, la fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la CDMX hizo un llamado a las autoridades del Gobierno capitalino a reforzar las medidas de seguridad, que incluya alertar de manera constante y adecuada a la ciudadanía de la situación que se vive, con revisiones constantes en el transporte público para aminorar afectaciones. Requirió que Protección Civil refuerce la difusión de alertas por vientos, además de que integre e implemente una campaña permanente en materia de prevención por riesgos de lluvias y que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implemente operativos viales a efecto de evitar la circulación por zonas de riesgo y que coloquen señalamientos. La Prensa

Atoran a dos de La Unión Tepito

El doble arresto se realizó durante un operativo de inteligencia en una zona cercana al Mercado de Flores. Importante golpe al grupo criminal La Unión Tepito asestaron policías de la Subsecretaría de Inteligencia e Investigación Policial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX al detener a dos más de ese grupo delictivo, mediante el empleo de los protocolos de actuación policial. Los policías se aproximaron a los sospechosos y les realizaron una revisión, encontrando un arma de fuego así como cartuchos útiles. La Prensa / Ovaciones / Basta

Asalta tortillería y lo detienen vecinos

Un hombre fue capturado por un grupo de ciudadanos luego que asaltara una tortillería en la colonia Agrícola Pantitlán, en la alcaldía Iztacalco. Posteriormente fue entregado a oficiales de la **SSC**, los cuales resguardaron la integridad física del probable responsable; luego de una revisión preventiva realizada en apego al protocolo de actuación policial, le aseguraron la réplica de arma de fuego y dinero en efectivo. Reforma / Metro

Atraca a chavo con desarmador

Armado con un desarmador, un hombre asaltó a un joven, estudiante de una universidad ubicada en la colonia Arboledas del Sur, en la alcaldía Tlalpan. Sin embargo, tras recibir el reporte del hecho, **policías** lograron detener al ladrón, en la colonia Exhacienda de San Juan de Dios, a quien se le aseguró un desarmador, así como un reloj, una gargantilla de plata y dinero en efectivo. El Gráfico



13 de junio de 2025

Al corralón termina la Cybertruck de Lichnovsky

Luego de varias denuncias ciudadanas realizadas a través de redes sociales por un vehículo de alta gama estacionado sobre la banqueta, en calles de la colonia Polanco Tercera Sección, alcaldía Miguel Hidalgo, efectivos de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** remitieron una Cybertruck, perteneciente al jugador del américa Igor Lichnovsky, a un depósito vehicular. <u>La Prensa</u> / Reforma / Excélsior

Ríos de cerveza

Un camión cargado con cerveza se estrelló violentamente en una pendiente de la colonia La Carbonera, alcaldía Magdalena Contreras, tras perder el control en la bajada, provocando que la unidad se volcara. Aunque no se confirmaron fallas mecánicas, parece que la velocidad al descender fue el factor principal que provocó la volcadura. Reforma / Basta / Metro / El Gráfico

Gandallas apuñalaron a joven

Un joven perdió la vida tras ser atacado con un arma blanca por dos sujetos en calle Guerrero, del Pueblo San Bernabé Ocotepec, alcaldía La Magdalena Contreras. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes, tras un operativo lograron la detención de dos sujetos que escapaban a bordo de una motocicleta sobre San Jerónimo, en la colonia El Ocotal. <u>Basta / El Gráfico</u>

Detiene policía capitalina a implicados en asesinato en Iztapalapa

En acciones coordinadas del Gabinete de Seguridad se llevaron a cabo detenciones, cateos, aseguramientos de armas de fuego y de distintos tipos de droga en la CDMX. Derivado de estas tareas de Inteligencia, policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres implicados en el asesinato de un taxista en Iztapalapa, en la colonia Los Ángeles. La detención se logró sobre venida España, en la colonia Cerro de la Estrella, de la misma alcaldía. <u>Eje Central</u>

Envían al reclusorio a 20 integrantes de Los 300 por el delito de extorsión

Por los delitos de extorsión y portación de arma de fuego, 20 integrantes de la organización Los 300 o Unión 300, detenidos el martes pasado en Gustavo A. Madero, fueron trasladados al Reclusorio Oriente y Santa Martha Acatitla, en un operativo implementado por la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en el que se utilizó un camión costero y dos unidades Unimog. Integrantes de este grupo llegaron en diferentes vehículos tipo taxi y una camioneta de alta gama y comenzaron a amedrentar a los trabajadores, posteriormente los agredieron físicamente y sacaron a relucir armas de fuego cortas. La Jornada

Saltan rejas de Gobernación por Holy Yash

Activistas y familiares de la menor Holy Yash saltaron las rejas de la Secretaría de Gobernación e ingresaron por un instante al sitio, en demanda de justicia por el secuestro y violación de la joven en 2018. La madre de la menor logró entrar al estacionamiento y permaneció ahí poco más de dos horas hasta que se concretó un diálogo que no llegó a acuerdos. La Jornada



13 de junio de 2025

Bloquean con carpas, ahora, Insurgentes

Un plantón con casas en plena avenida Insurgentes, por parte de habitantes de asentamientos en Tlalpan, Tláhuac e Iztapalapa, se extendió por cinco horas, con un congestionamiento que alcanzó hasta Viaducto. Patrullas de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron cortes viales previos para desviar el tráfico a vías alternas. Reforma

Hallan en verificentro otra anomalía

La Sedema clausuró de manera temporal el Centro de Verificación de Emisiones Vehiculares, ubicado en la colonia Capultitlán, alcaldía Gustavo A. Madero, tras detectar irregularidades durante una inspección realizada. Durante el operativo, personas no identificadas retiraron un vehículo al que se le otorgó la aprobación en la prueba de emisiones y contaba con un dispositivo intermedio no autorizado, lo que motivó la solicitud de apoyo por parte de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para garantizar la seguridad del personal de inspección. Reforma / Contra Réplica

Toman plazas

El PAN capitalino exigió acciones urgentes contra el creciente robo de autopartes y pertenencias en estacionamiento de centros comerciales, donde bandas delictivas operan con total impunidad. Según datos de la SSC, 7 de cada 10 robos en estos espacios quedan sin resolver, mientras que cámaras de seguridad han documentado al menos 120 casos similares al viralizado en Mitikah, donde delincuentes burlaron vigilancia privada y policiaca en pleno día. El dirigente panista urgió a la SSC a actualizar sus protocolos con inteligencia policial y coordinación con empresarios, pues además de los "roba-cajuelas", se han reportado asaltos a joyerías y robos a unidades de valores en estos espacios. La Prensa / Basta

Proponen alcoholímetro... en bares

Ante el alto índice de accidentes en los que están involucradas personas alcoholizadas, el diputado local Federico Chávez Semerena propuso que bares y antros apliquen pruebas de alcoholemia a clientes antes de entregarles las llaves de sus automóviles, señaló que el 37 por ciento de las muertes por tránsito ocurren entre la medianoche y las seis de la mañana, principalmente los fines de semana. Ante este panorama propuso que los bares, antros y establecimientos de impacto zonal que venden bebidas alcohólicas estén obligados a aplicar pruebas de alcoholemia a los conductores que hayan dejado su vehículo en sus instalaciones y presenten signos evidentes de embriaguez. Ovaciones

Mintió Rojo de la Vega sobre Multiforo Alicia

Nuevas pruebas videográficas han revelado que el jefe de Unidad de Giros Mercantiles de la alcaldía Cuauhtémoc, Alejandro Trujano, fue el funcionario que encabezó el operativo previo a la clausura y desalojo del Multiforo Alicia, durante un concierto del músico vasco Fermín Muguruza. La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega negó desde el inicio tener conocimiento del operativo, sin embargo, la presencia documentada de un alto funcionario de su administración minutos antes del arribo del Ejército, GN y **policía capitalina** pone en duda su versión y evidencia contradicciones. Basta

Columna Sobre la Marcha: Robo de vehículos en Morelos / Carlos Urdiales

Se llevó a cabo la reunión de las y los gobernadores de los estados que integran la Megalópolis del centro del país, junto con los titulares y fiscales de la CDMX, Edomex, Morelos, Hidalgo, Puebla, Tlaxcala, Querétaro, en la sala de Consejo de la Terminal de pasajeros del Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles. <u>La Razón</u>



13 de junio de 2025

Columna Tiros libres: ¡Ayúdenles!

Quienes ya deben estar pidiendo a gritos que se acabe la temporada de lluvias, que apenas empieza, son los **policías** de la CDMX. Aunque alcaldías y gobierno central anuncian limpiezas de coladeras, son ellos los que, mojados hasta las rodillas, destapan alcantarillas, empujan autos y auxilian a conductores atrapados. A este paso, más de uno pensará en comprarse una lancha. No les vendría mal un poco de respaldo: que la Secretaría del Agua adelante los trabajos de desazolve en el día y haya mejor coordinación para no dejar siempre todo en las mismas manos. Ovaciones

Policiaco

Muerto ayer frente al PJ no era trabajador

El hombre que falleció ayer al exterior del Poder Judicial era una persona en situación vulnerable que no formaba parte del grupo de trabajadores que se encuentran en paro desde hace casi dos semanas. La SSC confirmó que el hombre estaba en situación vulnerable y que vagaba por Ciudad Judicial, ubicada en avenida Niños Héroes. Elementos acudieron al reporte y acordonaron el lugar donde yacía el cuerpo del hombre de la tercera edad; posteriormente, solicitaron apoyo de servicios forenses. La Prensa

Discusión culmina en asesinato

Tras una discusión, un joven fue asesinado a balazos dentro de un frontón ubicado en calle Aztecas, de la colonia San Álvaro, alcaldía Azcapotzalco. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes certificaron el deceso; el responsable logró escapar. <u>Basta</u>

Justicia

Protestan defensores de oficio y peritos

Abogados de oficio, pertenecientes la Consejería Jurídica y Servicios Legales del TSJ y peritos de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX se sumaron al paro de labores y salieron a las calles para exigir mejoras salariales, un trato digno, mayores recursos materiales y tecnológicos y que termine el acoso laboral que sufren, argumentando un sueldo miserable y una carga de trabajo excesiva. El Universal



13 de junio de 2025

Imagen Destacada



SEIS ENTIDADES

COMBATIRÁN EN LA REGIÓN LOS ROBOS DE AUTOMÓVILES Y MOTOCICLETAS

ADEMÁS DE LA CDMX, participaron el Estado de México, Morelos, Hidalgo, Puebla, Querétaro y Tiaxcala; tendrán reuniones cada dos meses



José Martín Luna, coordinador territorial de la Guardia Nacional; Francisco Jesús Leana Ojeda, comandante de la Primera Región Militar; Pablo Vázquez, titular de la SSC; Clara Brugada, jefa de Gobierno de la CDMX; Bertha Alcalde, fiscal capitalina, e Isidoro Pastor, director del AIFA.